

*Entfernung ist nichts.
Sich nah zu sein ist eine Sache des Herzens.*



Wir danken herzlich

für die liebevolle Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer geliebten

Anni Burger-Kühne

erfahren durften.

Es war tröstlich zu erfahren, wie viele Menschen ihr zeitlebens mit Achtung, Wertschätzung und Zuneigung begegnet sind und mit ihr in freundschaftlicher Weise verbunden waren. Auch sie haben dazu beigetragen, das Leben von Anni schön und reich zu machen.

Wir danken allen, die mit uns gemeinsam an der Abdankungsfeier in Busskirch Abschied genommen haben, für jeden stillen Händedruck, jede Umarmung, die tröstenden Worte, Briefe und Karten. Ebenso vielen Dank für die grosszügigen Spenden. Ihre Anteilnahme hat uns tief berührt.

Einen besonderen Dank möchten wir Herrn Robert Schätzle, Pfarreibeauftragter, aussprechen für seine persönlichen, sehr einfühlsamen Abschiedsworte. Die Begleitung der wunderschönen Musik von Herrn Rolf Wäger, Organist und Frau Monika Angehrn, Violinistin bildete den würdigen Rahmen zur besinnlichen Abdankungsfeier von Anni.

In Liebe auf immer verbunden.

Die Trauerfamilie

Jona, im November 2015